

ABSTRAK

ILMI, MIFTAHUL MUHAMMAD. 2021. Efektivitas Pembelajaran Berbasis E-Learning Terhadap Motivasi Belajar Siswa di SMP Bhakti Pertiwi Paiton. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) Dr. Abu Hasan Agus R, M.Pd.I, (II), Zaini Gunawan, M.Pd.I.

Kata Kunci : Efektivitas Pembelajaran Berbasis E-Learninig Terhadap Motivasi Belajar Siswa

Dalam pembelajaran sangat di butuh terampil untuk menciptakan suasana yang edukatif yang mewarnai jalan kegiatan pembelajaran yang efektif dengan tujuan agar peserta didik bisa senang atas apa yang di pelajarnya. Adanya motede pembelajaran yang banyak kreasi juga dapat mewarnai kegiatan pembelajaran tersebut, adapun yang ditentukan oleh kementerian pendidikan yang menganjurkan program yang sangat inovatif dengan tujuan agar peserta didik bisa menguasai pembelajarannya. Dengan adanya tujuan seperti itu diperlukan juga adanya kesadaran seorang guru dalam mendidik anak didiknya dengan tujuan ingin mendorong semangat belajar agar apa yang dia cita-citakan bisa terarah dengan baik.

Di masa yang sangat pesat akan kemajuan teknologi yaitu media internet dengan adanya sadar atas peluang pembelajaran yang sangat banyak bahkan dengan media internet tersebut, akan terjadi keefektifan yang sangat memeadai atas waktu dan alokasi pembelajran, maka dengan itu pembelajaran media internet berawal mula atas tawaran pendidikan dari luar negeri yaitu pemanfaatan media teknologi seperti penggunaan pembalajaran jarak jauh dan menggunakan banyak media akses internet yang sudah di perogram belajar tanpa tatap muka di dalam kelas akan tetapi menggunakan media hp atau komputer atau sejenisnya. Dengan adanya peluang seperti itu tidak ada kemungkinan untuk tidak adanya kegiatan pembelajaran. Dan juga dalam menyampaikan segala hal seorang guru adalah orang yang membina atas kemauan seseorang siswa untuk menggerakan tujuan yang di inginkan dengan adanya motivasi dalam dirinya dan motivasi dari luar. Dan penggerak yang paling kuat adalah motivasi yang ada pada diri seseoang tersbut. Berdasarkan hasil penelitian sudah ada pemanfaatan teknologi internet yang di terapkan pada sekolah tersebut dan para murid sadar atas cita-citanya maka timbul semangat belajar.